



Viaducto Chacabuco supera 83% de avance y prepara entrega para junio

POR CAROLINA VILCHES S.

En junio debieran ser entregadas las obras de conexión del Viaducto Chacabuco en Concepción, infraestructura que registra un 83% de avance y cuyo costo fiscal bordea los \$ 28 mil millones.

La reconexión es considerada estratégica para la economía del Biobío, pues permitirá optimizar el flujo logístico y comercial entre

■ El proyecto por \$ 28 mil millones debió enfrentar un nuevo ajuste administrativo.

la provincia de Arauco, la comuna de San Pedro de la Paz y el eje de negocios de la capital penquista, desconges-

tionando los puentes Llacolén y Juan Pablo II.

Los trabajos, a cargo de Besalco, se concentran en el asfaltado de la superestructura y terminaciones de seguridad.

La reconexión permitirá recuperar un tramo que se vio interrumpido con la caída del Puente Viejo sobre el río Biobío, durante el terremoto de 2010. En adelante, el enlace entre San Pedro de la

Paz y Concepción ha debido sortear 16 años de un largo proceso de expropiaciones en el sector Aurora de Chile, la quiebra de una constructora a cargo de las obras, la gestión permanente del flujo vehicular y, recientemente, debió actualizar el proyecto a la normativa eléctrica.

El seremi de Obras Públicas en Biobío, Hugo Cautivo, explicó que las modificaciones llevaron a establecer cambios



del convenio en el contrato. "Tenemos ya aprobado recientemente lo que es el proyecto de iluminación; hubo que hacer una modificación importante porque hubo un cambio normativo", detalló.

Cautivo confirmó que, al destribar estos permisos,

la fase final de iluminación iniciará en marzo. "Estamos trabajando tanto en lo que es el ramal 3 de conexión con Costanera, como en el estribo de salida del viaducto hacia la avenida Prat con proyección hacia la avenida Chacabuco", agregó.